

Le voilier Micara rentre dans l'histoire



La Havane, 2 mars, (RHC).- Le voilier cubain Micara est rentré ce jeudi dans l'histoire. C'est la première fois en plus de 50 ans, qu'un voilier battant pavillon cubain prend part à une régates reliant la Floride, dans le Sud des États-Unis, à Cuba.

Ce jeudi, le Micara a jeté l'ancre dans son port d'attache, la Marina internationale Ernest Hemingway, dans l'Ouest de La Havane, après avoir participé à la régates Saint-Pétersbourg La Havane.

Trois jour de navigation et les trois membres de l'équipage du Micara sont arrivés à destination. C'est le premier bateau cubain à compléter la traversée depuis les États-Unis dans une régates officielle. Sans aucun doute, un moment historique.

Une vingtaine de voiliers ont pris le départ dans la baie de Tampa en Floride. Le programme de la régates prévoit entre autres une parade nautique depuis la Marina Hemingway jusqu'à l'intérieur de la baie de La Havane, samedi.

Et ensuite, tous les équipages pour la plupart des Nord-américains, se rassembleront devant le Château du Morro qui garde l'entrée de la baie. Tout un spectacle à ne pas rater.

Ce genre de compétitions nautiques a été repris peu après le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis. La dernière édition de la régates Saint-Pétersbourg La Havane datait de 1959.

Source : [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/156506-le-voilier-micara-rentre-dans-lhistoire>



Radio Habana Cuba